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ASUNTOS A ESTUDIO 
 
 
 

Versión taquigráfica de la reunión realizada 
el día 6 de setiembre de 2023 

 
(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Carlos Reutor. 

 
Miembros: Señores Representantes Omar Estévez y Gustavo Guerrero. 

 
Asisten: Señor Secretario Redactor Fernando Ripio, señoras Secretaria Relatora 

Virginia Ortiz y Prosecretaria Laura Melo. 
 

Secretario: Señor Pablo Poli. 
 

Prosecretaria: Señora Sandra Pelayo. 
 

========= I I =========  
 



- 1 - 

SEÑOR PRESIDENTE (Carlos Reutor).- Habiendo número, está abierta la reunión. 

Entramos a la consideración de los asuntos a estudio, que se van a leer por la 
secretaría. 

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- "Expediente Vías N° 242789. Llamado a 
concurso abierto a la ciudadanía para la provisión de 17 cargos de Auxiliar I del Escalafón 
F) Personal Auxiliar de Intendencia. Se establecen las Bases Generales para el ingreso. 
Aprobación". 

SEÑOR SECRETARIO REDACTOR.- Nosotros conformamos una comisión 
especial con todos los jerarcas y los secretarios, a efectos de estudiar el tema y realizar 
las bases generales para el concurso de esos funcionarios nuevos que van a ingresar a la 
Cámara. En ese sentido, empezamos a estipular las bases, pero nos faltó coordinar mejor 
y cotejar algunos cambios que nosotros hicimos hace muy poco con la modificación del 
Estatuto que tuvimos. 

Entonces, tenemos que corregir algunos aspectos de las bases y, desde la 
Secretaría, estamos pidiendo una semana más para hacerlo. Ya hemos hablando con el 
presidente, y también con el vicepresidente, para que lo firme la semana que viene, si 
ustedes están de acuerdo. Les pedimos una semana más para trabajarlo en esa comisión 
y traerlo con esos pequeños cambios que tenemos que realizar, que son importantes. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

SEÑOR PRESIDENTE.- Por lo que manifiesta el secretario, entendemos que la 
situación amerita que podamos dar esa semana de plazo para poder hacer las 
modificaciones, de acuerdo con las puntualizaciones que realizó. 

Así que dejamos la votación de ese punto para la semana próxima. 

Se va a dar lectura a otro asunto a estudio. 

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- "Expediente Vías N° 243367. Renuncia del 
funcionario del Escalafón F) Personal Auxiliar de Intendencia, Juan José Guedes, con 
fecha 30 de noviembre de 2023". 

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota) 

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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